

Hommage à Jacques Hélias

Jacques Hélias n'était pas un homme politique comme les autres. Homme entier, droit, il concevait l'engagement comme une exigence pour les autres. Jeune interne militant, il était debout aux côtés des femmes à une époque où elles devaient se battre pour leur droit à disposer de leur corps. Maire de Montbéliard, il était attentif au développement harmonieux de la ville, aux ponts que nous devons établir entre les quartiers. Il est à l'origine du quartier des Blancheries, a défendu le commerce de proximité avec la création du Biocoop et s'est battu pour avoir un hôtel 3 étoiles au centre Montbéliard. Aux côtés de Pierre Moscovici, Président de PMA, Jacques s'était mobilisé pour le sauvetage de PSA en 2012. Jusqu'au déménagement, opposé à la fusion des hôpitaux de Belfort et de Montbéliard, il avait compris que cette fusion se ferait inévitablement au détriment des Montbéliardais et des plus fragiles. Ces derniers mois, malade, il était inquiet au sujet du projet du transfert de l'oncologie du Mittan vers Trevenans. Durant ses mandats, il s'est attaché à mettre en œuvre des politiques sociales, éducatives et culturelles empreintes de justice sociale : Citédo, Moloco, Bains Douches, regroupement des scènes nationales. Il a préfiguré le projet du Conservatoire. C'était un homme de conviction, sincère et profondément humain.